

tenß. Die Audeerer hielten an und schauten sich um. Ein anderer Schrei dringt zu ihren Ohren, und jetzt erblicken sie den Aufenden. Das Fahrzeug steuert aufs Ufer zu; das Herz des Verirrten klopfst lauter; sein Auge wird trübe; der Kopf schwindelt ihm; seine keuchende Brust schwillt hoch an. Das Fahrzeug landet, der Verirrte ist wiedergefunden!

Dies ist keine Erdichtung; ich habe die Thatsache erzählt, wie der wäckerere Holzfäller sie mir mit Thränen der Nührung berichtet hat. In der Hütte des nämlichen Holzfällers habe ich sie, vier Jahre nach dem traurigen Ereigniß, selbst niedergeschrieben. Sein Weib und seine Kinder waren zugegen, und ich werde nie die Thränen vergessen, die ihren Augen entquollen, als sie diese rührende Geschichte, vielleicht schon zum zwanzigsten Male, mit anhörten. Ich bemerke nur noch, daß der Wald, in welchen der schwer geprüfte Mann sich begab, kaum zwei Meilen, der Fluß aber, an dessen Ufer man ihn fand, etwa zehn Meilen von seiner Wohnung entfernt ist. Er muß also, wie es unter solchen Umständen zu geschehen pflegt, beständig im Kreise umhergelaufen sein. Nur die ungewöhnliche Stärke seiner Constitution und der erbarmende Beistand Gottes haben es ihm möglich gemacht, eine solche Probe zu bestehen.

2. Ein Waldbrand in Nord-Amerika.

Mit welchem Vergnügen — so erzählt derselbe Reisende, dem wir die vorstehende Mittheilung verdanken — mit welchem Vergnügen trat ich immer in eine einsame Waldhütte, wenn ich den Tag über den tiefen Schnee mühselig durchwandert hatte, und von dem schneidenden Hauch des Nordwindes fast erstarrt war! Im